



Ökologisch-Demokratische Partei

DIE LINKE.

An den Oberbürgermeister
der Landeshauptstadt München
Herrn Dieter Reiter
Rathaus, Marienplatz 8
80331 München

München, 27.01.2016

Antrag zur dringlichen Behandlung:

Vor der Neuwahl stellen sich die vorgesehenen Referentinnen und Referenten dem Stadtrat vor

Der Stadtrat möge beschließen:

Der Oberbürgermeister wird gebeten sicherzustellen, dass sich die von CSU und SPD vorgesehenen künftigen Referentinnen und Referenten im Stadtrat öffentlich vorstellen. Dabei geht es uns nicht um biographische Details, sondern in erster Linie um die inhaltlichen Schwerpunkte, die sich die designierten 'Stadtminister und Stadtministerinnen' in den nächsten sechs Jahren setzen wollen. Vorgeschlagen wird hierzu ein gemeinsamer Ausschuss, der vor der nächsten Vollversammlung, spätestens am Dienstag, den 23. Februar, einzuberufen ist.

Begründung:

In der heutigen Vollversammlung war die Neuwahl von sechs Referentinnen und Referenten angesetzt. Da bei den meisten Referaten jedoch auf eine Ausschreibung verzichtet worden ist, hatten die künftigen Referentinnen und Referenten bisher noch keine Möglichkeit, dem Stadtrat und der Öffentlichkeit ihre Arbeitsschwerpunkte in den nächsten Jahren vorzustellen. Umgekehrt hatten und haben die ehrenamtlichen Stadträtinnen und Stadträte auch keine formelle Möglichkeit, sich mit den vorliegenden Kandidaturen (kritisch) auseinanderzusetzen. Nachdem die Neuwahl heute verschoben wurde, kann dies noch nachgeholt werden.

**Brigitte Wolf (DIE LINKE)
Cetin Oraner (DIE LINKE)**

**Sonja Haider (ÖDP)
Tobias Ruff (ÖDP)**